

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Gottholds Zufälliger Andachten Vier Hundert

### Scriver, Christian

### [Erscheinungsort nicht ermittelbar], 1745

VD18 13432370

80.) Die Music.

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephati, han see that the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephati, han see that the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephati, han see that the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephati, han see that the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephati, han see that the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephati, han see that the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephati, han see that the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephati, han see that the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephati, han see that the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephati, han see that the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephati, han see that the head of the head o

Slaß, die hellesten Crystallen und Diamansten, ja heller als die Sonne: Diesen Leib wird er mit seiner Snade füllen, und mit dem Slanz seiner ewigen Perrlichkeit bestrahlen. Uch mein DErr JEsu! zerschlage diesen meinen nichtisgen Leib! diß Gesäß der Sünden! und gib mir einen verklärten Leib, der dem Deinigen ähnslich sen, darinnen deine selige Lichtszund Liebessund Klamme ewig leuchte!

80.) Die Music.

SILE Gotthold ein paar wohlgestimmter Laus ten, welche mit einem Dulcian vergefell= schaftet waren, von ferne horete, empfand er drüber eine sonderbahre Ergößlichkeit, und fagte zu einem autenfreunde,ich wundere mich nicht, warum der Prophet Elifa, als er weiffas gen folte, einen Spielmann begehret hat; 2Buch. Ron. 3,15. Alldieweil diese edle S. Dt= tes: Sabe so eine wundersame Kraft hat, des Menschen Gemuth aufzuklaren und munter zu Immer schade, daß auch diefes Ge= machen. schöpf & Ottes, wie die andere, der Eitelfeit muß unterworfen senn wider feinen Willen, und den üppigen Welt=Kindern zu fleischlicher Ergötlichkeit Dienen. Denket aber hierben, was vor Lebens-Araft in dem Worte & Ottes stecket, welches ich billig einer wohlgestimmten Lauten vergleiche, weil das Alte mit dem Neuen Testament, und ein iedwedes Buch mit sich felbst und andern, so eigentlich einstimmt, ein jed=

B,

as

hr

er

as

)=

15

35

1.

3=

11

T,

n

t,

t

g

20

8

1

2